

Realizan en ciudad argentina de Rosario encuentro de solidaridad con Cuba



Buenos Aires, 1 abr (RHC) Cubanos residentes en la ciudad argentina de Rosario y de otras localidades cercanas se reunieron en un encuentro en el que reafirmaron su compromiso en fortalecer el vínculo entre nación y migración.

Distintas generaciones de residentes de la isla caribeña coincidieron en la necesidad de afianzar proyectos relacionados con la cultura, tradición e identidad del cubano para transmitirlos a sus hijos y defender la solidaridad e idiosincrasia.

Durante el encuentro el presidente de la Unión de Residentes Cubanos en Argentina (URCA), Adonis Torres, resaltó el trabajo que realiza esa agrupación desde su fundación, hace más de una década, y pasó revista a los resultados del trabajo realizado el pasado año en diferentes encuentros en esta nación.

Por encima de todo hay que defender nuestra cultura, nuestras tradiciones y el sentido de solidaridad que nos marca a nosotros los cubanos, apuntó Torres a los miembros residentes en Rosario.

Asimismo destacó cómo la comunidad de esa nación caribeña ha ganado espacio en diversos encuentros en este país austral y citó como ejemplo varias actividades en las que ha habido una fuerte representación como el encuentro de Colectividades organizado en Buenos Aires y el Día de la Cultura Cubana en el Centro Cultural Kirchner y en el teatro Avellaneda, con la puesta del filme Guantanamera, entre otros.

En esta jornada la sección consular de Cuba llegó hasta esta ciudad en un consulado itinerante.

En un intercambio con los asistentes, la consejera encargada de los Asuntos Consulares de la Embajada de la isla en Argentina, Norma Sánchez, explicó detalladamente varios de los nuevos cambios en trámites migratorios y destacó que todos los cubanos son uno, no importa en el lugar que vivimos, dijo.

Asimismo significó que uno de los trabajos del consulado es ayudar a los cubanos cualquiera que sea su problema.

Por otra parte agradeció el apoyo siempre del pueblo argentino y remarcó que los cubanos tienen una enorme gratitud con este país que siempre ha acompañado a la isla hasta en los momentos más difíciles.

Como colofón de la jornada fue proyectado el documental Ni tan cerca, ni tan lejos, de la cubana residente en Argentina Vanessa Lejardi, que rescata testimonios de la colectividad de la isla a través de distintas voces.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/158897-realizan-en-ciudad-argentina-de-rosario-encuentro-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba